

ロイヤルの園 だより

デイサービスセンター なかとみロイヤルの園

新嘗祭・クリスマス会

空が澄み渡り、清々しい秋を感じる季節、なかとみロイヤルの園では
11月19日「新嘗祭」を開催いたしました！昼食は埼玉



県産の新米と中富産の里芋を使用した「けんち
ん汁」を召し上がっていただきました。
ご利用者様は地元中富の方が多く、「やっぱり
中富の里芋は美味しい！」と喜ばれていました
普段は小食な方も、この日は全て召し上が
られ満足されておりました。



昼食後は「ビンゴ大会」を行い、職員手作りの
小物をプレゼントさせていただけました。
臨時での利用希望者もあり、大変喜んでいただ
けた1日でした。



続いて12月23日は「クリスマス会」を
開催いたしました。毎年恒例の職員による

「ハンドベル演奏」で始まり、「ウクレレ
演奏」今回初挑戦の「フラダンス」と職員の

出し物が目白押しです。サンタクロースが、そりを引きトナカイがプレゼ
ントを配るという不思議なシチュエーションでしたが、大盛り上がりでした。
おやつは、ミニケーキを4種類ほど選んでいただきたいへん喜ばれていま
した。今年も、ご利用者様が楽しんでいただけるような企画を職員一同で考え
ていきたいと思ひます。本年も宜しくお願ひ致します。



Xmas lunch



デイサービスセンター なかとみロイヤルの園

介護職員 吉岡 愛



発行
社会福祉法人
栄光会
所沢市北野 3-1-18
04-2947-1600



第三〇二号
新年号です



デイサービスセンター
ロイヤルの園

思い出クラブ活動

昔を回想する
活動を紹介します！



テーマ：洗濯板について

今回はクラブ活動の中から思い出クラブを紹介します。毎回
テーマを決めて記憶をたどって会話をしたり、昔の映像を見て
体験談を発表する等楽しく行なっています。グループのメン
バーに対し自分の過去を話す事は精神的な安定感が得られ、認知機能にも良い影響を
与えるとされ、**回想法といわれています**。こちらでは、普段
会話をする機会が少ない一人暮らしの方に、参加していただ
いています。**(ある日の思い出クラブ)**



懐かしい



思い出について語ろう

テーマは洗濯についてです。昔は洗濯機が無かったので固形石鹼と洗濯
板で洗っていました。足袋を履いていたので足袋の裏の部分はタワシを
使い、大きい物はタライに石鹼を薄めて、足で踏み洗いをしていま
した。寒い日はお風呂場の近くにストーブを用意して暖めま
した。故郷が長野なのでとても寒かったです。昔の家事は時間や手間がかかるので
大変でした。このように楽しい雰囲気では会話が弾んでいる光景をよく見かけます。デ
イサービスでは今後もクラブ活動の他に、脳トレ等ご利用者がやりたいと興味をもち
楽しく参加できる活動を提供して認知症予防の活動に力を入れていきたいと考えています



デイサービスセンター ロイヤルの園

介護リーダー 糟谷 玲奈



令和5年度

ロイヤルの園 お餅つき大会



特別養護老人ホームロイヤルの園では、12月の恒例行事である「お餅つき大会」を開催することができました。大盛況の餅つき大会の様子をご報告いたします。



開催の挨拶
高野澤施設長

まず初めに、大きな臼と杵がエレベーターで居室フロアへ運ばれてくると「おー」と歓声が上がりました。施設長から開催のご挨拶をいただくと盛大な拍手が起こり、いざ！餅つきの始まりです。皆様、つき手に合わせて「よいしょーよいしょー」と大きな声で、大盛り上がりです。(はじめは、もち米を十分に潰す必要があり、職員がつかせていただきました)粒が段々と消えてきた所で、いよいよ、ご利用者様の出番です。「昔を思い出すなあ」と皆様、嬉しそうにつかれます。中には、照れてしまい、中々、前に出て来てくださらない方もいらっしゃいましたが、「頑張れー」と声援が上がると、覚悟を決めたのか、笑顔で元気よくついてくださいました。時間の都合もあり、全員が、つき手になることは出来ませんが、「よいしょーよいしょー」の大きな掛け声と、おやつに、お出ししたお汁粉を、皆様大変美味しそうに召し上がっていただき、思い出に残る一日となりました。



近藤副施設長
渾身の一つき



もち米の粒を潰します



入居者も一緒に！



特別養護老人ホーム ロイヤルの園
介護職員 宇関 保佑



ケアハウスロイヤルの園

開設25周年を迎えて



令和5年11月26日、ケアハウスは開設25周年を迎えました！！

開設記念日の昼食に、お祝い御膳で入居者の皆様におもてなしを致しました。

振り返れば令和2年、コロナ感染症という恐ろしい病原菌が発生し、ケアハウスでも様々な行事を規制する事が多くなり、皆様の笑顔も半減してしまった3年間だったような気が致します。令和5年に入り、少しずつ行事イベントも復活し、入居者の皆様の笑顔も戻ってまいり「笑顔は元気の源」だと痛感致しました。



- お祝い御膳お品書き
- 栗入り赤飯
- 刺身
- 天ぷら
- 炊き合わせ
- 菜の花お浸し
- 香の物
- お吸い物
- ミニキャラメルケーキ



受付 玄関ホール

さて、25年経過し、ケアハウスはあちらこちらに不具合が発生してまいりました。これらの事情を踏まえ、11月から大規模修繕が始まりました。事務所でも修繕工事を目のあたりとし、体を小さくして通路を歩いたり、中々スリルのある毎日です。令和6年3月にはピカピカのケアハウスに生まれ変わる予定です。新しく修繕されたケアハウスに乞うご期待！！

今年も皆様にとって
素晴らしい1年でありますように



ケアハウス ロイヤルの園
介護職員 田中 政子



7階から
富士山が観えます

眺望